
Compte-Rendu	réunion	du	03	octobre	2016	
	

Etaient	présents	:	Muriel	Boulet,	Frédéric	Busson,	Clément	Marcenat,	Alain	Denhez,	
Serge	Manfé,	Pascal	Florent,	Hervé	Laurent,	Philippe	Chanvril,	Cédric	Roupie.	

1)	Nombres	d’adhérents	
Nombre	de	membres/	nouveaux	licenciés	/	Licenciés	2016	:	53	membres.	Des	dossiers	
adultes	et	jeunes	sont	en	cours	d’enregistrement.		

2)	Situation	Financière	
Licences	/	Engagements	

Point	des	comptes	Société	Générale	

Bonneterie	Ex	ECV	–Short	FFCT	:	Cuissards,	collants,	maillots	XL	&	L	:	Vente	en	cours,	
relance	paiements.		

Point	sur	les	investissements	club	:	Devis/Achat	:	Ordinateur,	équipements	vélo,	site	
internet,	outillages,	plaques	de	cadre	BM,	GPS.	

Budget	prévisionnel	2017-Devis-	(Stéphane	&	Philippe)		

3)	Licences	bureau	2016	(Président,	Secrétaire,	Trésorier)		
Proposition	de	prise	en	charge	par	le	club	:	attention,	vérifier	si	ce	n’est	pas	un	avantage	
en	nature.	

4)	Formations,	animateurs,	initiateurs	CODEP78		
Point	sur	le	stage	d’animateur	du	CODEP78	:	WE	du	8-9	octobre	2016	à	la	base	de	loisirs	
de	Moisson.	Pascal,	Alexis,	Clément,	Hervé.	

5)	Programme	des	sorties	Route	/	VTT	/	Jeunes	Octobre	/	Novembre	
Pour	tous	le	baptême	au	Vélodrome	pour	le	samedi	12	novembre	à	13h30	:	inscriptions	
action	Fred	Busson.	Faire	un	Doodle	pour	confirmer	les	inscriptions	:	action	Muriel.	

6)	Bilan	des	sorties	Jeunes	/	Route	/	VTT	Septembre	
Transvolcanique,	Fontainebelleau	en	VTT.	
Levallois-Cabourg	(A/R)	en	Route.	
	
7)	Fête	des	Associations	Bilan	
Positif,	des	touches	intéressantes.	Bonne	ambiance	et	bonne	organisation.	Bon	emplacement	et	
stands	bien	agencés.	



8)	Date	et	lieu	du	Beau	Mollet	2017		
Date	:	15	janvier	2017	
Parcours	:	Plan	en	cour	d’élaboration	avant	le	09-10-2016	:	Action	Stephane	et	Pascal	
Retrait	d’un	plan	à	l’échelle	auprès	de	l’ONF	(déposer	avant	le	13	octobre)	Action	:	Pascal	
&	Philippe	
Lieu	:	Retour	peu	rassurant	des	officiels	pour	notre	intention	de	réserver	le	gymnase	
Robert	Wagner.	Envoi	d’un	courriel	de	réservation	du	gymnase	auprès	des	services	des	
sports	début	septembre.	Puis	contact	avec	le	responsable	des	sports	jeudi	29	
septembre	par	téléphone	pour	la	recherche	d’une	solution	:	demande	de	tente	en	
extérieur	à	proximité	de	la	station	de	lavage.	
Affiche	du	Beau	Mollet	2017	:	En	cours	avec	Carole	de	VA	
Dossier	ONF	&	Préfecture	:	Action	Philippe	
Formulaire	d’inscription	:	Action	Muriel	
Demande	de	matériel	au	service	animations	:	Action	Philippe		

9)	Date	et	lieu	de	l’AG	2016		
Salle	Renoir	à	Ravel	
Date	retenue	:	le	03	décembre	2016	;	réserver	votre	soirée	
Traiteur	à	retenir	:	devis	en	cours	pour	une	choucroute,		sondage	à	prévoir.	Action	
Stephane	&	Jeff	
Son	et	lumière	pour	la	salle.	Action	Stéphane	
Envoi	des	convocations.	VA.	Action	Philippe	
Rapport	moral.	Action	Muriel	&	Philippe		

10)	Règlement	intérieur	du	club		
Apporter	un	point	sur	les	bénévoles	durant	les	temps	fort	avec	une	assurance	club.	-	
Apporter	une	précision	sur	les	engagements	(à	la	personne	ou	forfait	groupe)	En	cours.	
Action	Philippe,	Muriel	&	Stephane		

11)	Local	LOUVOIS	
Des	jeux	de	clés	en	prêt	sont	disponibles	à	chaque	départ	de	groupe	le	dimanche	matin	:	
sur	demande		

12)	Divers	
Liste	des	Sponsors	du	club:	Action	Muriel	et	Stéphane	
Récits	et	surtout	photos	des	sorties	extérieures	ou	club	pour	alimenter	le	magazine	de	
VA.	À	vos	plumes	!	

Fred	et	Muriel	ont	demandé	des	explications	au	Président	sur	l’attribution	des	
subventions	à	3	personnes	du	VTT	et	le	refus	pour	les	participants	au	projet	Vélizy-
Dietzenbach.	Le	motif	retenu	étant	que	la	subvention	versée	par	la	Mairie	pour	ce	projet	
est	une	subvention	exceptionnelle	pour	le	CCVV	et	qu’il	n’y	a	pas	de	cumul	des	



subventions	pour	les	grands	déplacements.	Muriel	et	Fred	ne	sont	pas	d’accord,	car	
c’était	une	aide	financière	au	titre	du	jumelage,	puisque	c’est	le	CCVV	qui	a	été	mandaté	
pour	l’organisation	de	ce	voyage	à	vélo	pour	toutes	les	associations	qui	devaient	y	
participer,	et	non	pour	le	CCVV	en	tant	que	tel.	D’autre	part,	il	est	regrettable	que	cette	
décision	ait	été	décidée	par	le	Bureau	uniquement,	et	comme	Muriel	n’était	pas	
d’accord	avec	la	décision	prise	par	le	Président	et	le	Trésorier,	ce	point	qui	n’était	pas	à	
l’ordre	du	jour,	a	été	relancé	en	tant	que	«	point	divers	»	de	la	réunion,	sinon	le	CD	
n’aurait	même	pas	été	informé	sur	ce	désaccord…		

Date	de	la	prochaine	réunion.	Lundi	07	novembre	2016	à	18	h	30	au	local	14	rue	de	Louvois		
	


